



L'association Les Aristochats organisera le samedi 12 juin des collectes avec animations et stands sur différents lieux, notamment devant au moins trois supermarchés de Terrasson. Selon autorisation, une grande fête pourrait même se dérouler au parc de l'île de la Vergne avec manèges et barbe à papa, les 12 et 13 juin.

L'association qui oeuvre pour les chats sans maîtres récoltera des fonds, des croquettes... "Ce sera l'occasion de faire connaître l'association, de rencontrer des gens et de trouver peut-être aussi d'autres bénévoles" précise la présidente des Aristochats Eve (*photo ci-jointe*).

L'association installe des cabanes à chats dans les différents quartiers de la ville et recueille les chats errants. Il y a quelques semaines, l'association prévenait qu'un chat avait été retrouvé empoisonné.